

## Belén Alvarado se convierte en la primera catedrática eldense de letras

17/07/2022



Alvarado es catedrática de Lengua Española en la Universidad de Alicante

La eldense **Belén Alvarado** acaba de convertirse en catedrática de Lengua Española en la Universidad de Alicante. Es la **primera mujer de Elda en lograr ser catedrática de la rama de letras y en la más joven**, pues solo tiene 43 años. Defendió una investigación original sobre **fraseología, el uso de la cortesía en la conversación, el español del turismo para fines específicos, la ironía y el humor**.

Trabaja en el Departamento de Filología Española, Lingüística General y Teoría de la Literatura de la Universidad de Alicante desde hace unos 20 años y es profesora titular de Lengua Española.

Fue durante su formación en Elda cuando decidió su carrera: **“Escogí Lengua Española gracias a mi profesora Arancha de Miguel Servet y a Ana Esteve**, quien me impartió Lengua Española en El Monastil, me atrapó y decidí estudiar filología, por ello empecé en la UA donde me quedé, aunque también he estado en universidades de Nueva Jersey, Irlanda, Portugal o Reino Unido”.

Su trabajo le apasiona, de hecho afirma que **no puede escoger entre la docencia y la investigación**: “Ambas me aportan mucho, la investigación genera conocimiento que me permite aplicarlo en el aula, mientras que la

docencia me permite estar en contacto directo con los estudiantes, que me llena mucho". A los alumnos también, prueba de ello es que **la acaban de evaluar con un 10**, lo que demuestra que es muy buena profesora. Alvarado admite que se siente muy honrada de ver que a sus estudiantes les gusta su trabajo.

Acaba de conseguir la oposición tras años de estudio. Asegura que lo ha conseguido gracias a que **"durante los últimos 20 años no he parado, he hecho un trabajo continuo, no solo como docente, sino también investigando** y en gestión. Estoy muy ilusionada y contenta, la verdad". Este título le ha permitido ser una de las mujeres más jóvenes en conseguir una cátedra, cuando la media para lograrla es de 55 años, y la mayoría son varones, por lo que para ella es un doble orgullo porque "he conseguido lo que he querido hacer".

Ahora tiene claro que continuará trabajando en la misma línea: **"Este es un punto y seguido**, el objetivo de cualquier profesor universitario es tener la cátedra, he llegado a lo más alto, pero voy a continuar trabajando, seguiré siendo docente, investigando y en la gestión, pues ahora también dirijo la Revista de Estudio de la Lingüística, y algunos cursos", de hecho acaba de clausurar el de verano para docentes *Nuevos retos en el uso del español en el aula: corrección y norma*.

Admite que no sabe relajarse: "Me organizo muy bien. **Saco tiempo para mi hija de seis años, mi profesión e incluso me da tiempo hasta a hacer deporte**", bromea. Su **inteligencia, tenacidad y esfuerzo** le han permitido compaginar su carrera profesional incluso con la política, pues entre 2015 y 2019 fue edil del Ayuntamiento de Elda con el Partido Socialista Obrero Español. Siempre supo repartir su tiempo para no dejar su trabajo, pues la docencia y la investigación le apasionan. Pese a que hace tres años cerró su primera etapa dentro de la política, no descarta volver a trabajar por el municipio como concejala, pues dio un paso adelante con el objetivo de mejorar la ciudad.



**Su objetivo es continuar siendo docente e investigadora.**